

PUBLIRREPORTAJE

Bupa Chile, IntegraMédica y Clínicas Bupa sellan alianza con Teletón por más inclusión, desarrollo y bienestar de los niños

En un compromiso por fortalecer la rehabilitación integral de niños, niñas y jóvenes con discapacidad, Teletón y Bupa Chile, junto a sus prestadores IntegraMédica y Clínicas Bupa, firmaron una alianza para contribuir a la construcción de una sociedad más inclusiva.

La alianza contempla el apoyo y participación en distintas acciones que Teletón desarrolla durante el año con la comunidad, organizaciones sociales y socios estratégicos. Junto a los 6.000 colaboradores de la red de Bupa Chile a lo largo de Chile, la alianza busca promover los valores de inclusión y fomentar la participación en la campaña solidaria de la institución, cuya 36° edición se realizará el 28 y 29 de noviembre.

Además, los pacientes de Teletón podrán acceder a servicios de imagenología en la red de Bupa Chile, compuesta por 33 centros médicos de IntegraMédica y por las Clínicas Bupa en Antofagasta, Reñaca y Santiago.

"Hoy suscribimos una alianza con Bupa, que ha comprometido su patrocinio a las actividades del canal escolar, en el marco de la campaña Teletón 2025. Estamos muy contentos y con la ilusión de trabajar juntos para construir un Chile más inclusivo, con más oportunidades para cada



uno de los niños, niñas y jóvenes de la Teletón. Este año, el trabajo que hacemos a través de las iniciativas en el canal escolar va a tener el respaldo de Bupa y eso nos permitirá llegar más lejos y extender nuestro mensaje" afirmó **Ademir Domic, vicepresidente ejecutivo de Teletón.**

"En Bupa Chile entendemos la salud como una experiencia que abarca múltiples dimensiones, y una de las más relevantes es la capacidad de colaborar y estar presentes donde más se nos necesita. Por eso, esta alianza refleja nuestro propósito y la forma en que trabajamos. Nuestra presencia a nivel nacional nos permite acercar el bienestar a millones de personas, y hoy ponemos esa capacidad al servicio de una causa país que moviliza y transforma. Creemos firmemente que la salud también se construye en comunidad, con acciones concretas que generan impacto real. Des-

de ahí, reafirmamos nuestro compromiso de seguir contribuyendo a la calidad de vida de las personas, con acciones que expresan lo que para nosotros significa cuidar la salud", señaló **Gonzalo Difonso, gerente general Segmento Prestador Bupa Chile.**



La firma se realizó el lunes 14 de abril en el Instituto Teletón Santiago y contó con la presencia de autoridades de ambas instituciones. Desde Teletón suscribieron Ademir Domic, vicepresidente ejecutivo; y María José Zaldívar, directora general. En representación de Bupa Chile firmaron Antonio Cantó, gerente general; y Gonzalo Difonso, gerente general del segmento Prestador.

Esta alianza se suma a las iniciativas de Bupa Chile para promover la salud como una experiencia inclusiva y transformadora. Desde 2020, la compañía es partner oficial de salud del Comité Paralímpico de Chile (Copachi), brindando atención médica a los deportistas del Team ParaChile, a través de su red ambulatoria IntegraMédica. Este compromiso refuerza el rol del deporte como motor de inclusión y bienestar integral.